



©STUDIO JEAN-PHILIPPE NUEL - IMMEUBLE BORÉAL - GILLES TRILLARD



VISION Boréal, Lyon et l'architecture

Au cœur du Biodistrict Lyon-Gerland, l'architecte d'intérieur Jean-Philippe Nuel signe l'aménagement de Boréal, nouveau siège lyonnais du groupe Boehringer Ingelheim Santé Animale France, réalisé par Altarea Cogedim. Dans le bâtiment labellisé Bepos de 15 000 m² - conçu par l'agence d'architecture Scau et composé de quatre édifices reliés entre eux par des rues intérieures, Jean-Philippe Nuel a joué la carte de la nature pour les différents espaces, associant avec brio : confort, efficacité et esthétique. Jusqu'à insuffler les codes domestiques. Apports de lumière naturelle optimisés, formes organiques, matériaux bruts et palette chromatique de verts en contrepoint, constituent un paysage intérieur qui contraste avec l'environnement urbain et place le bien-être des utilisateurs au centre de toutes les préoccupations. La démonstration, s'il en fallait une, que l'architecture d'intérieur est une complémentaire essentielle de l'architecture.

www.boehringer-ingelheim.com
www.jeanphilippenuel.com